



## Consejo de Seguridad

Distr. general  
17 de septiembre de 2018  
Español  
Original: inglés

---

### **Carta de fecha 13 de septiembre de 2018 dirigida a la Presidencia del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente del Sudán ante las Naciones Unidas**

Tengo el honor de adjuntar a la presente la declaración formulada el 12 de septiembre de 2018 por el portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores de la República del Sudán en relación con la consulta celebrada en Jartum en agosto de 2018 entre las partes implicadas en el conflicto de la República Centroafricana hermana (véase el anexo).

Tras señalar este asunto a su atención, le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta y su anexo como documento del Consejo de Seguridad.

(*Firmado*) Omer Dahab Fadl **Mohamed**  
Representante Permanente



**Anexo de la carta de fecha 13 de septiembre de 2018 dirigida a la Presidencia del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente del Sudán ante las Naciones Unidas**

[Original: árabe]

**Declaración relativa a la celebración en Jartum del encuentro entre los grupos armados de la República Centroafricana**

El Sudán desea que impere la paz y la reconciliación en la República Centroafricana. Por ello, y con el telón de fondo de las relaciones inmemoriales que unen a los dos países y pueblos hermanos, entre el 27 y el 29 de agosto de 2018 se celebró en Jartum bajo los auspicios del Presidente de la República, Mariscal de Campo Omar Hassan Ahmad Al-Bashir, una reunión exploratoria preliminar en la que participaron los grupos armados centroafricanos Seleka y Antibalaka. La reunión culminó con la firma de un memorando de entendimiento en el que se acordó constituir un mecanismo de paz común, denominado Asamblea Centroafricana, cuyo objetivo es lograr que se renuncie a la violencia y el extremismo, cesen las hostilidades, se permita la libre circulación de los ciudadanos y el comercio con los países vecinos y se aplique la iniciativa de la Unión Africana para la paz y la reconciliación en la República Centroafricana.

El Sudán subraya que seguirá trabajando por la paz en la República Centroafricana y que el encuentro se celebró en apoyo a la Iniciativa Africana para la Paz y la Reconciliación en la República Centroafricana. El Sudán reitera su compromiso cabal con esa iniciativa, que considera el marco convenido para superar la crisis.

El Presidente Al-Bashir se reunió durante su visita a Beijing con el Presidente de Rwanda, Paul Kagame, y con el Presidente actual de la Unión Africana, así como con el Presidente de la Comisión de la Unión Africana, Moussa Faki, y el Comisionado de la Unión Africana para la Paz y la Seguridad, Smail Chergui. El Presidente Al-Bashir los informó de las medidas adoptadas por el Sudán y les aseguró que esas medidas buscan consolidar la iniciativa de la Unión Africana, de la que son parte integrante. El Presidente Paul Kagame y los responsables africanos encomiaron la iniciativa sudanesa y reconocieron el papel que el Presidente Al-Bashir desempeña en favor de la Iniciativa Africana.

(Firmado) H.E. Qarib Allah **al-Khidr**  
Embajador  
Portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores